

SACHSEN!

TRANSPORT LOGISTIC 2025



UNTERNEHMEN AUS SACHSEN
COMPANIES FROM SAXONY

02. – 05. Juni 2025
Messe München
Halle A3, Stand 312

June 2nd – 5th, 2025
Messe München
Hall A3, Booth 312

LOGISTIK-STANDORT SACHSEN

Die starke industrielle Basis Sachsens mit den Kern-Branchen Automobilindustrie, Maschinen- und Anlagenbau, Mikroelektronik / IKT und Umwelttechnik bietet viel Potenzial für logistische Dienstleistungen. Die sächsischen Standorte international agierender Unternehmen wie BMW, Porsche und Volkswagen; BOSCH, GLOBALFOUNDRIES, Infineon und TSMC, GSK oder NILES-SIMMONS-HEGENSCHEIDT sind Mittel- und Ausgangspunkt vielfältiger und anspruchsvoller Liefer- und Absatzketten. Nicht zuletzt deshalb haben sich viele der Top 20 Logistik-Unternehmen Europas in Sachsen angesiedelt. Zu ihnen gehört der Marktführer Deutsche Post DHL ebenso wie Kühne + Nagel, CEVA, DSV oder Dachser.

Logistikstandort Sachsen – das steht vor allem für maßgeschneiderte Lösungen entlang der verschiedenen industriellen Wertschöpfungsketten in der Versorgungs- und Verpackungslogistik sowie bei produktions-synchronen Sequenzierungs- und Montageleistungen. Ihre Innovationskraft beweisen vor allem die vielen mittelständischen Unternehmen der sächsischen Logistikbranche ebenso auf dem Gebiet der Informationstechnologie, insbesondere in den Bereichen Supply-Chain- und Warehouse-Management oder für das digitale Flottenmanagement.

.....

LOGISTICS LOCATION SAXONY

Saxony's strong industrial base with the core branches automobile, machine and plant construction, microelectronics / ICT, and environmental technology offers great potential for logistics services. The Saxon locations of such globally active corporations as BMW, Porsche and Volkswagen; BOSCH, GLOBALFOUNDRIES, Infineon and TSMC; GSK or NILES-SIMMONS-HEGENSCHEIDT are at the heart of and the starting point for multifaceted and highly efficient supply and distribution chains. This is not the only reason why virtually all top 20 European logistics enterprises have set up their business in Saxony. Among them are the market leader Deutsche Post DHL as well as Kuehne + Nagel, CEVA, DSV, and Dachser.

Logistics venue Saxony – this stands primarily for tailor-made solutions along the diverse industrial value creation chains in supply and packaging logistics as well as for production-synchronous sequencing and installation services. The many medium-sized companies in Saxony's logistics sector also demonstrate their innovative power in the information technology sector; in particular, when it comes to supply chain and warehouse management as well as digital fleet management.



WWW.BUSINESS-SAXONY.COM

Firmenanschrift: P.O.B. 52 04029 · Leipzig – Flughafen
Besucheradresse: Industriestraße 56 · 04435 Schkeuditz
Hotline: +49 700 09099999 · Tel.: +49 34204 7090790
Fax: +49 34204 70907777
contact@fox-courier.de · www.fox-courier.de



Kurierdienste müssen schnell, zuverlässig und – vor allem – pünktlich sein. Diese wichtigen Eigenschaften haben wir, gemeinsam mit unseren Mitarbeitern, bei der Gründung der fox-COURIER GmbH Leipzig im Mai 1993 als Grundsatz definiert. Unser Team befördert Waren- und Dokumentensendungen in alle Gebiete Deutschlands und in alle Teile der Welt. Je nach Dringlichkeit, Größe und Gewicht Ihrer Sendung wählen wir dafür die optimale Transportvariante aus.

Unser Firmensitz am Flughafen Leipzig-Halle hat nicht nur eine optimale Anbindung an beide Städte sondern auch an das Autobahnnetz, den ICE und zur Luftfracht. Durch den Status des „Reglementierten Beauftragten“ (RegB), den sich die fox-COURIER GmbH Leipzig durch das Luftfahrt-Bundesamt (LBA) hat auditieren lassen, sind unsere Fahrer für den Transport Ihrer sicheren Luftfrachtsendung geschult und handeln in Einklang mit den Qualitätsanforderungen nach der DIN EN ISO 9001:2008.

Unsere Leistungen im Überblick:

Direkt- und Sonderfahrten, Overnightcourier, Beschaffungslogistik, Luftfracht, Lösung spezieller Kurier- und Transportanfragen, OBC - On Board Courier, Gefahrguttransporte, Aircharter, Kleintiertransporte, Motorradtransporte, Temperaturgeführte Transporte +25 °C bis -25 °C, Lagerung, Verpackungsservice, Stadtkurier

.....

Courier services must be fast, reliable, and – above all – punctual. Together with our employees, we defined these important qualities as a principle, when we founded fox-COURIER GmbH Leipzig in May 1993. Our team transports goods and documents to all parts of Germany and all over the world. We select the optimal transport option depending on the urgency, size, and weight of your shipment.

Our headquarters at Leipzig-Halle Airport offers optimal connections not only to both cities but also to the motorway network, the ICE (Intercity Express) high-speed train (ICE), and air freight. Thanks to the "Regulated Agent" (RegB) status, which fox-COURIER GmbH Leipzig has been audited by the Federal Aviation Office (LBA), our drivers are trained to transport your secure air freight shipments and operate in accordance with the quality requirements of DIN ISO 9001:2008.

Our services at a glance:

Direct and special trips, overnight courier, procurement logistics, air freight, solutions for special courier and transport requests, OBC - on board courier, hazardous goods transport, air charter, small animal transport, motorcycle transport, temperature-controlled transport +25 °C to -25 °C, storage, packaging service, city courier

Goerdelerring 5
04109 Leipzig
info@leipzig.ihk.de
www.leipzig.ihk.de



Industrie- und Handelskammer
zu Leipzig

Die IHK zu Leipzig engagiert sich für die wirtschaftliche Entwicklung der Region und vertritt die Interessen von rund 67.000 Unternehmen. Als verlässlicher Partner der Wirtschaft beraten wir umfassend, bieten praxisnahe Bildungsprogramme und unterstützen bei Internationalisierung und Digitalisierung.

Auf der transport logistic 2025 in München präsentieren wir unsere vielfältigen Dienstleistungen. Ein Schwerpunkt liegt auf der regionalen Standortpolitik, welche die Rahmenbedingungen für Unternehmen verbessert. Wir setzen uns für eine leistungsfähige Verkehrsinfrastruktur ein, die den Gütertransport und die Mobilität von Arbeitnehmern und Kunden sicherstellt, um die Wettbewerbsfähigkeit der Region zu stärken.

Die IHK zu Leipzig berät im Bereich Verkehr und Logistik zu nachhaltigen Mobilitätskonzepten und zu Anpassungen an aktuelle Marktanforderungen. Durch die enge Zusammenarbeit mit politischen Entscheidungsträgern tragen wir dazu bei, die Voraussetzungen für eine florierende Logistikbranche zu schaffen.

Besuchen Sie uns vor Ort, um mehr über unsere Angebote zu erfahren. Lassen Sie uns gemeinsam die Zukunft der Logistik gestalten – wir freuen uns auf den Dialog mit Ihnen!

.....

The Leipzig Chamber of Commerce and Industry (IHK zu Leipzig) is committed to the economic development of our region, representing the interests of approximately 67,000 companies. As a reliable partner to businesses, we provide comprehensive consulting services, offer practical educational programs, and support in internationalization and digitalization efforts.

At transport logistic 2025 in Munich, we will showcase our diverse range of services. A key focus is on regional economic policy, aimed at improving the framework conditions for businesses. We advocate for an efficient transportation infrastructure that ensures the smooth movement of goods and the mobility of employees and customers, thereby strengthening the region's competitiveness.

IHK zu Leipzig offers consulting in the fields of transportation and logistics, emphasizing sustainable mobility concepts and adaptation to current market demands. Through close collaboration with political decision-makers, we contribute to creating the prerequisites for a thriving logistics sector.

Visit us at the event to learn more about our offerings. Let's shape the future of logistics together – we look forward to engaging with you!

Die LISt Gesellschaft für Verkehrswesen und ingenieurtechnische Dienstleistungen mbH agiert stellvertretend für den Freistaat Sachsen als staatseigenes Unternehmen bei der Initiierung und Begleitung von nachhaltigen Verkehrsprojekten innerhalb Sachsen sowie über die Landesgrenzen hinaus. Ausgehend vom Lausitzer Revier betrachtet das Projekt **VerMoL – Vernetzung Mobilität und Logistik** das Potenzial des Strukturwandels in den sächsischen Kohlerevieren als europäische Modellregion für Klimaschutz, Energie- und Verkehrswende.

Es gilt dabei Verkehr kapazitiv zu lenken und zu verlagern, indem Güterverkehrsumschlagpunkte in ihrer Entwicklung ermöglicht werden, d.h.:

- Unterstützung von Investitionsentscheidungen der Wirtschaft und Schaffung von Arbeitsplätzen
- Unterstützung von Strukturentscheidungen der Kommunen und des Freistaates Sachsen mit Fokus auf den Schienengüterverkehr
- Zielgerichtete Verkehrsverlagerung durch Unternehmensansiedlung und neu generiertes Frachtaufkommen

Mit einer regional übergreifenden Beratung und Vernetzung von Ideen, Interessen und Beteiligten ist der Freistaat Sachsen in der Lage, positive Entwicklungen auf den Weg zu bringen und zu stärken, die beispielhaft für den Transformationsprozess eines Strukturwandels sein werden.

.....

The LISt Gesellschaft für Verkehrswesen und ingenieurtechnische Dienstleistungen mbH acts on behalf of the Free State of Saxony as a state-owned enterprise which initiates and accompanies sustainable transportation projects in Saxony and beyond its state borders. Based in the Lusatian lignite mining district, the **VerMoL – Vernetzung Mobilität und Logistik** project analyzes the potential of the structural change in the Saxon coal mining districts as a European model region for climate protection, energy transition, and the transformation of the transportation system.

The objective is to organize and shift transport capacities by facilitating the development of freight transhipment hubs, i.e.:

- Supporting investment decisions of the business community and creating new jobs
- Supporting structural decisions of the municipalities and the Free State of Saxony with a specific focus on rail freight transport
- Shifting transportation systematically through business setups and newly generated freight volumes

By providing cross-regional consulting and by linking ideas, interests, and stakeholders in networks, the Free State of Saxony is capable of launching and strengthening positive trends and developments which will exemplify the transformation process of a structural change.

Ludwig-Meyer-Straße 2-4
61381 Friedrichsdorf
Tel.: +49 6175 4009-0
www.meyer-logistik.com
www.quick-service-logistics.de



MEYER LOGISTIK – KOMPETENZ IN FRISCHE

Temperaturgeführte Logistik ist unser Geschäft! Ob Lebensmittel- oder Labortransport – die Distribution empfindlicher Güter ist unsere Spezialität. Umfassendes Know-how und eine durchgängig mit modernster Kühltechnik ausgestattete Flotte versetzen uns in die Lage, nahezu jeden gewünschten Temperaturbereich innerhalb der Transportkette abzubilden. Rund 1.000 Verteilerfahrzeuge haben wir täglich im Einsatz, um europaweit Lebensmittel von Frische-Lagern zu Supermärkten, aber auch medizinische Proben von Arztpraxen und Krankenhäusern zu Laborstandorten zu transportieren. Mit einer lückenlos dokumentierten Kühlkette garantieren wir dabei, dass Frisches stets frisch bleibt und ohne Qualitätsverlust seinen Bestimmungsort erreicht.

QUICK SERVICE LOGISTICS – Fresh. Fair. Full-Service.

Wir sind der Full-Service-Logistiker für die anspruchsvolle Systemgastronomie. Als Lebensmittellogistiker mit Handelsfunktion kümmern wir uns um Ihre gesamte Supply Chain und sind der One-Stop-Shop für Ihre Vollversorgung. Ob gekühlt, ungekühlt, gefroren oder alles zusammen – wir liefern, was Sie brauchen. Wir planen und steuern alle Logistikprozesse, organisieren den operativen Einkauf, beschaffen Warenbestände, lagern, distribuieren, kommissionieren und erstellen – wenn gewünscht – die komplette Abrechnung. Unsere leistungsfähigen und skalierbaren Supply-Chain-Management-Konzepte passen wir exakt an Ihre individuellen Anforderungen an.

.....

MEYER LOGISTICS – COMPETENCE IN FRESHNESS

Temperature-controlled logistics is our business! Whether food or laboratory transport – the distribution of sensitive goods is our specialty. Comprehensive expertise and a fleet equipped with state-of-the-art refrigeration technology enable us to cover almost any desired temperature range within the transport chain. We operate around 1,000 distribution vehicles daily to transport food across Europe from fresh food warehouses to supermarkets, as well as medical samples from doctor's offices and hospitals to laboratory locations. With a fully documented cold chain, we guarantee that fresh produce always stays fresh and reaches its destination without any loss of quality.

QUICK SERVICE LOGISTICS – Fresh. Fair. Full-Service.

We are the full-service logistics provider for demanding chain restaurants. As a food logistics provider with a trading function, we manage your entire supply chain and are your one-stop shop for all your needs. Whether refrigerated, ambient, frozen, or all of the above – we deliver what you need. We plan and manage all logistics processes, organize operational purchasing, procure inventory, store, distribute, pick, and – if desired – prepare the complete invoicing. We tailor our powerful and scalable supply chain management concepts precisely to your individual requirements.

Industriestraße 56 · 04435 Schkeuditz
Postfach 1140 · 04029 Leipzig
Tel.: +49 341 98982820
gs@logistik-mitteldeutschland.de
www.logistik-mitteldeutschland.de



NETZWERK LOGISTIK
MITTELDEUTSCHLAND

Das Netzwerk Logistik Mitteldeutschland setzt sich für die Interessen der Branche ein und unterstützt seine Mitglieder dabei, durch gemeinschaftliche Geschäftsentwicklung sowie den Transfer von Know-how neue Impulse zu setzen. Als Plattform mit derzeit über 100 Mitgliedern regt das Netzwerk Kooperationen, Austausch und neue Projekte an und fördert so die Weiterentwicklung des Logistikstandortes Mitteldeutschland. Zudem bewirbt der Verein die Logistikregion als etabliertes Europa-Gateway und zentralen Distributionsstandort mit schnellen Verbindungen insbesondere zu den osteuropäischen und ostasiatischen Märkten auf Messen und Veranstaltungen im In- und Ausland.

Zu den Mitgliedern zählen neben Logistikern und logistikknahen Dienstleistern auch die öffentliche Verwaltung, Kammern sowie Forschungs- und Bildungseinrichtungen. Im Personalsektor kooperiert das Netzwerk mit regionalen Arbeitsvermittlern, Personaldienstleistern sowie Qualifizierungsanbietern. Zudem stärkt es kontinuierlich die Zusammenarbeit mit anderen Clustern in der Region und darüber hinaus.

In den Expertengruppen des Netzwerks werden kontinuierlich Maßnahmen entwickelt, um die Wettbewerbsfähigkeit der Region zu steigern. Dazu zählen neben Aktionen gegen den Fach- und Nachwuchskräftemangel sowie zur Förderung von Innovationen auch aktuelle Informationen und Unterstützungsangebote.

.....

The Central Germany Logistics Network advocates for the interests of the industry and supports its members in generating new momentum through collaborative business development and the transfer of know-how. As a platform with currently approx. 140 members, the network encourages cooperation, exchange, and new projects, thus promoting the further development of Central Germany as a logistics hub. Furthermore, the association promotes the logistics region as an established European gateway and central distribution location with fast connections, particularly to the Eastern European and East Asian markets, at trade fairs and events both at home and abroad.

In addition to logistics companies and logistics-related service providers, members include public administration, chambers of commerce, and research and educational institutions. In the human resources sector, the network cooperates with regional employment agencies, personnel service providers, and training providers. It also continuously strengthens its collaboration with other clusters in the region and beyond.

The network's expert groups continuously develop measures to increase the region's competitiveness. These include actions to address the shortage of skilled workers and young talent, promote innovation, and provide up-to-date information and support services.

Magdeburger Straße 58
01067 Dresden
Tel.: +49 351 79901 181
info@sachsenland-gmbh.de
www.sachsenland-gmbh.de



SACHSENLAND
TRANSPORT LOGISTIK LÖSUNGEN

Die Sachsenland Transport & Logistik GmbH Dresden ist ein 1999 gegründetes, inhabergeführtes Familienunternehmen mit Sitz im Alberthafen Dresden, einem trimodalen Logistikzentrum (Wasser, Schiene, Straße), sowie einem Lagerstandort in Schkeuditz, gegenüber dem dort gelegenen Flughafen. In Dresden ist voller Schwerlastumschlag mittels eingebautem Portalkran und Durchfahrgelegenheit möglich.

Von hier aus stellen wir unseren Kunden die gesamte Palette von Logistik- und Servicedienstleistungen zur Verfügung. Wir befördern für Sie von klein (Pakete) über groß (Güterverkehre) bis außergewöhnlich (Großraum- und Schwertransport), von wenig (Stückgut) über mehr (Ladungsverkehr) bis viel (Projektladungen) und das alles schnell, zuverlässig und kompetent.

Als Drittlandspezialist mit Erfahrungen auch in Ostverkehren und eigener Niederlassung in der Ukraine sind wir besonders mit allen Zollverfahren bestens vertraut. Im- und Export, Zolllager, Steuerlager etc. sind unser tägliches Geschäft.

The Sachsenland Transport & Logistik GmbH Dresden is an owner-managed family business founded in 1999, headquartered at Alberthafen Dresden, a trimodal logistics hub (water, rail, road), with an additional warehouse location in Schkeuditz, opposite the local airport. In Dresden, full heavy-duty transshipment is possible using an integrated gantry crane and a drive-through facility.

From this location, we offer our customers the full range of logistics and service solutions. We transport everything from small (parcels) to large (freight traffic) to extraordinary (oversized and heavy transport), from small quantities (general cargo) to larger shipments (full truckloads) to extensive project shipments – always fast, reliable, and professional.

As a specialist in third-country logistics with experience in Eastern European transport and our own branch in Ukraine, we are highly familiar with all customs procedures. Import and export, bonded warehouses, excise warehouses, and more are part of our daily operations.

Straße der Einheit 174
09423 Gelenau
Tel.: +49 37297 853295
info@tria-log.de
www.tria-log.de



TRIANGULA - Logistik, die verbindet!

Über uns:

Die TRIANGULA Logistik GmbH ist ein privates, inhabergeführtes Eisenbahnverkehrsunternehmen mit etwa 40 Mitarbeitern. Unsere Kernbereiche umfassen den Güterverkehr und Rangierdienstleistungen.

Unsere Zertifikate und Mitgliedschaften:

- Sicherheitsbescheinigung für den Güter- und Personenverkehr in Deutschland
- Mitglied im Arbeitgeberverband Verkehrsgewerbe (AVV)
- ECM-Zertifizierung (Entity in Charge of Maintenance)
- Zertifizierung nach ISO 90001
- Zertifizierung als Entsorgungsfachbetrieb zur Beförderung aller Abfallarten

Unsere Flotte:

- *Diesellokomotiven* für schweren und leichten Streckendienst sowie Rangierdienste
- *E-Lokomotiven* für umweltfreundlichen Transport & Langstrecken
- *Zweikraftlokomotiven* für flexible, ressourcenschonende Einsätze

Wir bieten maßgeschneiderte Lösungen für Ihre Transportbedürfnisse!

.....

TRIANGULA – Logistics that connect!

About us:

TRIANGULA Logistik GmbH is a privately owned and operated rail company with around 40 employees. We specialize in freight transport and shunting services.

Our certificates and memberships:

- Safety certificate for freight and passenger transport in Germany
- Member of the Employers' Association of the Transport Industry (AVV)
- ECM certification (Entity in Charge of Maintenance)
- Certification in accordance with ISO 90001
- Certification as a specialized waste management company for the transportation of all types of waste

Our fleet:

- *Diesel locomotives* for heavy and light track services as well as shunting services
- *E-locomotives* for eco-friendly transportation & long-distance routes
- *Dual-mode locomotives* for flexible, resource-saving operations

We offer customized solutions for your individual transport requirements!

Reichenbacher Straße 67
08056 Zwickau
Tel.: +49 375 30353-100
info@wpholding.de
www.wphgroup.de



Die WP Holding GmbH ist ein sächsisches Unternehmen, welches sich auf Transport, Logistik, Produktion und Recycling spezialisiert hat. Mit etwa 1.000 qualifizierten Mitarbeitern und 400 Fahrzeugen, bieten wir Unternehmen aus Industrie, Automotive, Medizin, Lebensmittel und High-Tech an 5 Standorten in Sachsen, und jeweils einem Standort in Thüringen, Sachsen-Anhalt, Rheinland-Pfalz und Baden-Württemberg, ein breites Spektrum an Dienstleistungen in höchster Qualität an. Als Full-Service-Logistikdienstleister realisieren wir für unsere Kunden individuelle und bedarfsgerechte Lösungen, die von der Beschaffung über Logistik- & Lagerleistungen bis hin zu Produktion und Transport reichen.

Im Transportbereich realisiert WP europaweit umfassende Speditionsdienstleistungen, wobei wir insbesondere im Bereich Abfall- und Gefahrguttransporte aufgrund unserer Fachkompetenz herausragen.

Parallel zum Transport bietet WP auf über 330.000 m² Logistik- und mehr als 130.000 m² Hallenfläche vielseitige Möglichkeiten für Logistikdienstleistungen.

Erweitert wird unser Portfolio durch das Recycling von Kunststoffen, Katalysatoren, Lithium-Ionen-Batterien und der Entwicklung von 2nd-Life Energiespeichern.

.....

WP Holding GmbH is a Saxon company specializing in transport, logistics, production and recycling. With around 1,000 qualified employees and 400 vehicles, we offer companies from the industrial, automotive, medical, food and high-tech sectors a wide range of top-quality services at five locations in Saxony and one location each in Thuringia, Saxony-Anhalt, Rhineland-Palatinate and Baden-Württemberg. As a full-service logistics provider, we realize individual and needs-based solutions for our customers, ranging from procurement, logistics and warehousing services to production and transport.

In the transport sector, WP realizes comprehensive forwarding services throughout Europe, whereby we stand out in particular in the area of waste and hazardous goods transport due to our expertise.

In addition to transportation, WP offers a wide range of logistics services on over 330,000 m² of logistics space and more than 130,000 m² of warehouse space.

Our portfolio is complemented by the recycling of plastics, catalytic converters, lithium-ion batteries and the development of 2nd-life energy storage systems.

- Sachsen liegt im Herzen Europas: Seit jeher kreuzen sich hier die wichtigsten Verkehrsadern des Kontinents.
 - DHL Hub Leipzig: Europas modernstes Luftfracht-Drehkreuz mit 24 / 7-Service
 - Die sächsische Wirtschaft hat seit dem Jahr 2000 um über 30 % zugelegt und verzeichnet damit eine der höchsten BIP-Wachstumsraten aller deutschen Bundesländer.
 - 93 % der Sachsen verfügen über die Hochschulreife oder eine abgeschlossene Berufsausbildung (OECD-Durchschnitt = 81 %).
 - Sachsen ist einer der starken Innovatoren in der EU.
 - Sachsen bezaubert – mit wunderschönen Landschaften und kulturellen Highlights.
-

- Located in the heart of Europe: For centuries, Saxony has been the intersection of Europe's major thoroughfares.
- DHL Hub Leipzig: Europe's most modern air cargo hub with 24 / 7 service
- One of the highest GDP growth rates (over 30 %) of all federal states in Germany since the year 2000
- 93 % of Saxony's workforce possess at least a university entrance qualification / completed vocational training (OECD average = 81 %).
- Saxony is one of the "strong innovators" in the European Union.
- Saxony enchants - with marvelous landscapes and cultural highlights.

Wenn Sie weitere Informationen benötigen, kontaktieren Sie bitte:
If you need more information, please contact us:



**Wirtschaftsförderung
Sachsen**

Saxony Trade & Invest

STAATSMINISTERIUM
FÜR WIRTSCHAFT, ARBEIT,
ENERGIE UND KLIMASCHUTZ



**Sächsisches Staatsministerium
für Wirtschaft, Arbeit, Energie
und Klimaschutz**
Saxon State Ministry for
Economic Affairs, Labour,
Energy and Climate Protection
Wilhelm-Buck-Straße 2
01097 Dresden
Tel.: +49 351 5640
presse@smwa.sachsen.de
www.smwa.sachsen.de

Diese Maßnahme wird mitfinanziert durch
Steuermittel auf der Grundlage des vom
Sächsischen Landtag beschlossenen Haushaltes.

 **Wirtschaftsförderung
Sachsen**

Wirtschaftsförderung Sachsen GmbH
Saxony Trade & Invest Corp.
Bertolt-Brecht-Allee 22
01309 Dresden – Germany
Tel.: +49 351 21380
info@wfs.saxony.de
www.wfs.sachsen.de